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 ✔10月3日(ドーハ大会後)のIOC理事会において、組織委員会 
 から東京の暑さ対策について報告を受けた後のバッハ会長発言 

 “The experience and results should be better prepared by 
sharing this experience and results with the International 
Federation.” I listened to the report and became more confident 
about the heat countermeasures, ” 

『経験や結果を国際競技連盟と共有することで、よりよい準備

ができるはずだ。報告を聞いて暑さ対策には自信を深めた。』 
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１ なぜ、どのようにして「札幌」を選んだのか 

 ・いつ、だれが、どこで、どのように 
  札幌開催を検討したのか 

２ 「札幌」を選んだ科学的根拠は 

 ・気温という点では東京より低い都市は 
  他にもある 
 ・札幌を選んだ科学的根拠はあるか 
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３ 東京とドーハを比較することの是非 

 ・東京とドーハを比較することは正しいのか 
 ・「暑さ対策」について、ドーハ大会を 
  どのように評価しているか 

４ 費用負担、警備、宿泊、観戦チケット 

 ・変更に伴う費用負担や警備体制、宿泊先の 
  確保、観戦チケットの取扱いなどさまざま 
  な課題への対策 
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５ 期待していた都民・選手への思いは 

 ・招致決定以降、心血を注いで準備をして 
  きた都民への思い 
 ・札幌変更にあたり、選手たちから 
  ヒアリングや調査は行ったのか 


